



**Nombre de la alumna: Lilia Rodas
Negrete**

**Nombre de La profesora: Cindy de los
Santos**

Materia: Medicina Social

Grado: 9°

Grupo: "C"

**RESPUESTA SOCIAL
A LA PROBLEMÁTICA
DE SALUD**

EN MEXICO

El acceso a la seguridad social ha dependido del estatus laboral de los trabajadores

exclusivo de quienes trabajan en el sector formal (40%)

Se creó el Sistema de Protección Social en Salud, cuyo brazo operativo es el Seguro Popular

Con 53 millones de afiliados.

IMSS-Prospera

12 millones de afiliados,

Personas que carecen de seguridad social y que viven en zonas rurales y urbanas marginadas.

Con miras a la universalización de los servicios de salud

se encuentra una serie de prestadores de servicios en consultorios, hospitales privados y farmacias

A estos servicios acceden pacientes que están cubiertos por aseguradoras privadas

Si bien este fenómeno ha contribuido a satisfacer una demanda insatisfecha de la población

Lado privado del SNS

El SNS en México es uno de los sistemas de salud con más deficiencias de financiamiento en el mundo

No es Solo la escasez de presupuesto, sino la falta de eficiencia

México no tiene indicadores de calidad en servicios de salud que sean comparables a lo largo de todo el sector

De acuerdo a la SSM.

La estadística reporta los siguientes problemas en salud pública.

- Diabetes mellitus:
- Sobrepeso y obesidad:
- Hipertensión arterial sistémica:
- Cáncer servicio uterino:
- Virus del papiloma humano:
- Cáncer de mama:
- Tuberculosis:
- Dengue:
- Influenza:

LA ATENCIÓN MÉDICA.

La deficiencia de la calidad en la atención de la salud se puede manifestar de múltiples maneras

Como son

- Acceso limitado a servicios de salud.
- Servicios inefectivos e ineficientes.
- Quejas médicas.
- Costos elevados.
- Insatisfacción de los usuarios de los profesionales de la salud,

Lo cual llega a significar la pérdida de vidas humanas

La política integral para la universalidad en la atención a la salud

Aspira a:

eliminar las barreras que limitan el acceso y la efectividad de la atención a la salud

En este contexto

el Sistema Nacional de Salud de México ha mostrado importantes avances durante los últimos años en la mejora de la calidad en la de servicios de salud

Niveles de evaluación de la calidad en el campo de la salud

primer nivel de evaluación

considera la calidad desde un enfoque integral, donde se incluyen la medición y el logro de las políticas, planes o proyectos institucionales.

Segundo nivel de evaluación

el enfoque reconocido para su implantación es de evaluación

Tercer nivel de evaluación

se mide la calidad de un servicio de salud para un problema específico

La FESP-9

Muestra las actividades encargadas de evaluar y medir la calidad de los servicios de salud

La medición de la FESP 9 contempla cuatro ejes de evaluación:

- El primero efectúa la medición para determinar si el gobierno ha definido con precisión las políticas.
- El segundo desarrolla la evaluación del grado de satisfacción de los usuarios para el mejoramiento de la calidad de los servicios de salud individuales.
- El tercero aborda el nivel de implantación de sistemas de gestión de la tecnología y la evaluación propiamente de las tecnologías en materia de salud.
- El cuarto eje analiza el nivel de vinculación en asesoría y apoyo técnico del nivel federal o central con las instancias sub nacionales de salud